



www.mg.co.id

## Inter Milan Raih Kemenangan Penting

MILAN (IM) - Inter Milan meraup kemenangan tipis 1-0 saat menjamu Benfica pada matchday kedua Liga Champions Grup D di Giuseppe Meazza, Rabu (4/10) dinihari WIB. Gol Inter dicetak Marcus Thuram di menit ke-62.

Tuan rumah dibuat kerepotan oleh Benfica khususnya pada babak pertama. Inter juga kalah penguasaan bola tapi agresif dalam menyerang dengan menciptakan 21 attempts, delapan di antaranya on goal.

Inter mengumpulkan empat poin dari dua laga, ada di posisi kedua grup karena kalah selisih gol dari Real Sociedad di puncak klasemen. Real Sociedad sendiri mengalahkan tuan rumah FC Salzburg dengan skor 2-0.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi tetap puas melihat anak asuhnya bisa mendapatkan tiga poin. "Ini kemenangan penting. Saya memberi selamat kepada para pemain. Jangan lupakan Benfica adalah juara liga musim lalu, perempatfinalis Liga Champions dan sudah menang

Piala Super Portugal musim ini," kata Inzaghi.

Dalam laga itu, Marcus Thuram dipasangkan dengan Lautaro Martinez di lini serang Inter. Keduanya jadi andalan untuk mendobrak pertahanan Benfica tapi penampilan cemerlang Anatoly Trubin di bawah mistar mementahkan peluang demi peluang yang didapat.

"Siapa pun bisa bikin gol di laga ini, Lautaro, Mkhitaryan dan lainnya. Saya senang akhirnya bisa bikin gol. Lautaro? Dia adalah salah satu striker terbaik dunia. Saya belajar untuk main dengannya dan mudah bermain dengan pemain yang dekat dengan Anda," ujar Thuram di

Football Italia. **vdp**



MARCUS THURAM  
Pemain Inter Milan

## Desak Langsung Bidik Olimpiade

HANGZHOU (IM) - Atlet panjat tebing Indonesia Desak Made Rita Kusuma Dewi sukses meraih medali emas Asian Games 2023. Keberhasilan ini jadi salah satu mimpi yang ingin digapai, selain Olimpiade Paris.

Desak menjadi yang tercepat di babak final nomor speed yang berlangsung di Shaoxing Keqiao Yangshan Sport Climbing Centre, Selasa (3/10). Ia mencatatkan waktu 6,364 detik, unggul tipis 0,0071 detik atas wakil RRT, Lijuan Deng (6,435 detik).

Catatan waktu tersebut sekaligus memecahkan rekor Asia milik Lijuan 6,47 detik yang dicapainya saat tampil di Villars, pada 2 Juli 2023. Sebelum memecahkan rekor Asia, Desak juga memecahkan rekor Asian Games pada babak kualifikasi. Ia mencatatkan waktu 6,52 detik. "Masih tak menyangka. Ini (rekor) luar biasa bagi saya," kata Desak dalam rekaman video yang

disampaikan KOI

Saat pertandingan, ia tidak mengalami halangan untuk mencapai puncak. "Kalau saya sendiri sebelum kompetisi selalu meyakinkan diri kalau saya sudah bekerja keras, sudah berlatih semaksimal mungkin, dan ini adalah puncak yang saya inginkan, selain ke Olimpiade Paris. Jadi saya selalu berdoa, saya bisa dan saya juaranya," kata Desak.

Setelah Asian Games, ia membidik Olimpiade Paris 2024. Desak yang sudah mengamankan tiket Paris 2024 nomor speed di IFSC Climbing World Championship 2023, Bern, Swiss, 11 Agustus lalu, itu akan berusaha untuk mencapai prestasi yang sama.

"Target tetap menjadi yang terbaik untuk diri sendiri, Indonesia, dan pastinya selalu ingin mendapatkan podium pertama. Saya juga ingin catatan waktunya menembus 5,99 detik di Olimpiade, kalau bisa," tandas Desak. **vit**



DESAK MADE RITA KUSUMA DEWI  
Atlet Panjat Tebing Indonesia



Ekspresi Jude Bellingham usai mencetak gol ke gawang Napoli.

## Real Madrid Berjaya di Kandang Napoli

"Itu adalah laga yang sulit, berjuang keras hingga menit terakhir. Kami kebobolan gol yang seharusnya bisa dihindari, tetapi kemudian mulai bermain dan menciptakan peluang," kata Carlo Ancelotti.

NAPLES (IM) - Real Madrid mengalahkan tuan rumah Napoli dalam laga matchday kedua Liga Champions 2023/2024 Grup C yang berlangsung di Stadion Diego Armando Maradona, Naples, Rabu (4/10) dinihari WIB.

Sejak pluit berbunyi, kedua tim saling jual beli serangan. Tuan rumah tertinggal di babak pertama, usai gol Leo Ostigard bisa dibalas Vinicius Junior dan Jude Bellingham. Di babak kedua, Napoli sempat menyamakan skor lewat penalti Piotr Zielinski, namun kesalahan Alex Meret yang gagal menahan tendangan roket Fede Valverde dari luar kotak penalti membuat Napoli menyerah 2-3.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengaku senang dengan performa yang ditunjukkan skuadnya. Ia menyadari

bahwa meraih hasil positif di Naples bukan perkara mudah dan ia kini bisa merasa lega. Namun, ia sedikit menyoroti kontroversi penalti yang didapatkan tim tuan rumah.

"Itu adalah pertandingan yang sulit, berjuang keras hingga menit terakhir. Kami kebobolan gol yang seharusnya bisa dihindari, tetapi kemudian mulai bermain dan menciptakan peluang. Momen yang paling menyedihkan adalah gol penyeimbang melalui penalti yang sangat diperdebatkan. Peraturan mengatakan bahwa bola keluar dari kaki, jadi umunya ini adalah penalti yang tidak diberikan di Liga Champions," ujar Ancelotti kepada Sky Sport Italia.

Pelatih asal Italia itu dibuat "kaget" oleh penampilan menawan yang ditunjukkan oleh Bellingham. Sang pe-

main memang sedang mengawali kariernya di Real Madrid dengan sensasional, dengan mencetak delapan gol dari sembilan partai kompetitif.

"Yang mengejutkan saya adalah bahwa ia masih berusia 20 tahun, tetapi ia terlihat seperti berusia 30 tahun, karakternya, kepribadiannya yang luar biasa untuk pemain seusianya. Kemudian ia memiliki banyak kualitas, banyak kekuatan dan keterampilan, jelas, ia memberikan kejutan. Dia sedikit mengejutkan semua orang," tuturnya.

Sejak resmi bergabung dengan Los Blancos pada Juli lalu, Bellingham langsung unjuk gigi. Dia bahkan mampu menyamakan rekor Cristiano Ronaldo di Real Madrid. Bellingham sukses mencetak enam gol dari tujuh pertandingan pada musim pertamanya di Liga Spanyol 2023-2024 bersama Madrid. Rekor itu pernah dibuat Ronaldo pada musim 2009-2010 lalu.

Yang juga disorot dalam laga itu adalah penampilan Luka Modric. Ia memulai laga dari bangku cadangan, menggantikan Toni Kroos di babak kedua. Ancelotti menegaskan

bahwa gelandang veteran itu tetap menjadi figur penting dalam skuadnya.

"Dia telah melakukan apa yang kami harapkan, menggunakan pengalaman dan pengetahuannya tentang sepak bola untuk membantu tim. Dia termotivasi dan dapat memberikan kontribusi, dan inilah yang diminta oleh pelatih dari seorang pemain yang tidak bermain dan sedikit marah, bahwa dia tidak kehilangan motivasi dan antusiasme, dan dalam hal ini dia sangat luar biasa," kata Ancelotti.

Bellingham menyambut bahagia kemenangan itu dan mengomentari golnya "Senang bisa menjadi bagian dari kemenangan ini. Itu mungkin merupakan satu di antara gol terbaik yang pernah saya cetak. Khususnya saat melawan rival papan atas dalam atmosfer dan stadion yang brilian seperti ini," kata Bellingham seperti dikutip situs resmi UEFA.

Namun ia menolak golnya dianggap mirip dengan ciri khas legenda Napoli, Diego Maradona. Seperti diketahui, sebelum mencetak gol itu Bellingham meliuk-liuk di kotak penalti dan melewati tiga pemain Napoli. Bellingham lalu

menaklukkan kiper dengan tendangan ke pojok kiri gawang. "Saya pikir itu sedikit berlebihan. Itu adalah gol yang bagus, tetapi dengan apa yang saya lihat di YouTube dan film dokumenter, saya cukup jelas bahwa dia lebih baik dari saya," jelas Bellingham.

Sementara pelatih Napoli, Rudi Garcia begitu kecewa dengan hasil ini. "Penampilannya bagus, kami kecewa dengan hasilnya. Kami memainkan permainan yang sangat bagus. Sepak bola memang seperti ini, Anda perlu mencetak gol. Kami harus terus bermain seperti ini. Kami perlu berkembang, menjadi lebih dewasa di momen-momen tertentu, lebih mengontrol bola, dan lebih agresif," kata Garcia kepada Canal+.

Real Madrid kini memuncaki klasemen grup dengan enam poin, diikuti oleh Napoli dan Sporting Braga dengan tiga poin, sementara Union Berlin yang diperkuat Leonardo Bonucci berada di posisi terbawah dengan nol poin. Union Berlin dikalahkan Braga dengan skor 2-3.

Hasil laga lainnya, Grup B: Lens 2 vs Arsenal 1, PSV Eindhoven 2 vs Sevilla 2. **vit**

## Masih Ada Harapan dari Bulutangkis

HANGZHOU (IM) - Cabang bulutangkis masih memelihara asa di ajang Asian Games setelah beberapa nomor lolos ke babak perempatfinal. Mereka adalah tunggal putra Anthony Sinisuka Ginting, ganda putra Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto dan tunggal putri Gregoria Mariska Tunjung.

Anthony Ginting mengunci tiket ke perempatfinal setelah mengalahkan wakil Singapura, Jia Heng Jason The dengan skor 21-14 dan 21-18 dalam laga yang berlangsung di Binjiang Gymnasium, Hangzhou, Rabu (4/10).

Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto melaju ke perempatfinal usai mengalahkan Peeratchai Sukphun/Pakkapon Teeraratsakul (Thailand) dengan skor 21-15, 21-15. Atas hasil ini, Fajar/Rian akan menghadapi Lee Yang/Wang Chi Lin (Taiwan).

Gregoria Mariska Tunjung lolos ke babak perempatfinal setelah mengalahkan wakil Malaysia, Goh Jin Wei dengan

skor 21-6 dan 21-12. Dengan kemenangan itu, Gregoria akan melawan wakil Jepang, Aya Ohori di laga berikutnya.

Sementara ganda putra Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin dikalahkan Satwiksairaj Rankireddy/Chirag Shetty dari India dengan 22-24, 21-14 dan 12-21.

Lalu ganda campuran Rinov Rivaldy/Phita Haningtyas Mentari dikalahkan pasangan Jepang, Yuta

Watanabe/Arisa Higashino.

Sedangkan ganda putri Apriyani Rahayu/Siti Fadia Silva Ramadhanti terhenti di babak 16 besar usai mundur dalam laga melawan Yuki Fukushima/Sayaka Hirota (Jepang). Cedera Apriyani menjadi penyebabnya.

Bulutangkis menjadi salah satu cabang olahraga yang sangat diharapkan meraih emas di ajang bergengsi tingkat Asia tersebut. **vit**



ANTHONY SINISUKA GINTING  
Pebulutangkis Indonesia

## Galatasaray Taklukkan Old Trafford

MANCHESTER (IM) - Galatasaray mempermalukan Manchester United (MU) dengan skor 3-2 pada matchday kedua Liga Champions Grup A, di Old Trafford, Rabu (4/10) dinihari WIB.

MU dua kali bisa memimpin lewat brace Rasmus Hojlund, yang disamakan oleh Wilfried Zaha dan Akterkoglul Mauro Icardi kunci kemenangan tim tamu.

Galatasaray tampil berani dan meladeni permainan cepat nan keras Manchester United. Bagi Wilfried Zaha, timnya memang datang untuk menang dan tidak takut dengan angkernya Old Trafford.

"Kami datang ke sini untuk menang dan menunjukkan perjuangan kami untuk mencapai hasil akhir yang diinginkan. Semua orang tahu betapa bertalentyanya skuad Man United, tapi kami tidak takut. Kami sudah berlatih dengan baik dan

lihatlah betapa bertalentyanya kami. Kami tetap tenang dan gol saya sangat bermakna karena yang pertama di kompetisi ini," jelas Zaha dilansir dari situs resmi UEFA.

Hasil itu membawa Galatasaray menempati peringkat kedua Grup A Liga Champions sementara dengan empat poin dari dua laga, minus dua poin dari Bayern Munich di posisi puncak. Bayern

sendiri mengalahkan tuan rumah FC Copenhagen dengan skor 2-1. Copenhagen berada di posisi ketiga dengan satu poin dan

Manchester United ada di posisi buncit yang masih nol poin. **vdp**



WILFRIED ZAHA  
Pemain MU

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com